
Parco  Majella,  Presidente  Zazzara:  “Patrimonio  ambientale  sia
risorsa e privilegio”
 

 

Mattinata di confronto con i Sindaci dei Comuni nell’area protetta

 

 

Nella mattinata di oggi il Presidente del Parco Nazionale della Majella, Prof. Lucio Zazzara, ad un anno dal suo insediamento,
ha incontrato i Sindaci del territorio compreso all’interno dell’area protetta per un confronto sulle iniziative messe in campo
(come l’intesa con Sangritana, gli sviluppi sul Masterplan di Passo Lanciano e il coinvolgimento nel Parco di territori limitrofi
come il sito archeologico Juvanum) e sulle prospettive future.

“Bisogna capire l’importanza di un approccio innovativo nella gestione del Parco – ha dichiarato Zazzara – quello in cui il
patrimonio ambientale e’ risorsa, privilegio e fortuna.  C’è una grande evoluzione culturale nel guardare ad una nuova
prospettiva allargata in tal senso, alla difesa e valorizzazione della natura e di chi ha scelto di rimanere in questo territorio,
divenuto oggi molto attrattivo con trentamila presenze registrate all’Orfento nel solo mese di agosto. Lavoreremo su vari
aspetti,  cercando di rendere la macchina più produttiva possibile e ponendo l’accento sull’importanza di rinnovare gli
strumenti dei Comuni e del Parco”.

Presente all’incontro anche il Direttore, Luciano Di Martino: “I progetti in corso e futuri vanno dall’agricoltura all’allevamento
nell’area protetta del Parco quale vero e proprio laboratorio di biodiversità, che attua azioni di conservazione della natura e
che annovera, ad esempio, nuovi impulsi per la pastorizia, progetti Life come quelli a tutela dell’orso marsicano e a tutela
della flora quale Parco capofila. Con i  Comuni sono posti  in essere processi  d’integrazione turistica e specifici  progetti  per
riportare l’agricoltura in montagna con rimessa a cultura dei terreni. Attraverso il confronto con tutti i Sindaci si comincia a
comprendere il valore della salvaguardia della natura secondo scopi e interessi comuni”.

“Abbiamo ricordato brevemente quanto fatto  per poi soffermarci sul futuro, sulle nuove idee e progetti – conclude Zazzara –
La gestione largamente condivisa dell’Ente ci ha fin qui consentito di guardare alle questioni senza limite di campanile nè di
appartenenza politica ma cogliendo sempre le implicazioni di sistema e di rete. Questo è il metodo che vorrei continuare a
seguire nell’interesse di tutti, prendendo consapevolezza del fatto di essere possessori di risorse e tutori di esse nel creare
ponti d’oro per chi vuol venire a stabilirsi in questo territorio”.

 

INPS Abruzzo. Dati sulle prestazioni emergenziali INPS Covid19 al
20 settembre 2020
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INPS

L’estensione del periodo emergenziale rende necessario continuare con l’aggiornamento e la diffusione dei dati INPS relativi
ai prodotti COVID, al fine di dare sistematicamente contezza dell’operato dell’Istituto nella regione Abruzzo.
L’analisi  delle tabelle riportate confermano, nello specifico arco temporale che va dall’inizio della pandemia ai primi giorni
del  periodo  autunnale,  i  rilevanti  livelli  qualitativi  della  performance  delle  sedi  INPS  abruzzesi,  uniti  al  sostanziale
consolidamento del flusso corrente delle lavorazioni, avvalorati peraltro dagli indici presenti nelle tabelle stesse.
Per tali elevati livelli di risposta, è d’obbligo ancora ribadire il senso del dovere e di responsabilità con cui i funzionari
dell’INPS Abruzzo, ormai da oltre un semestre, affrontano quotidianamente le difficoltà legate a carichi di lavoro straordinari
che necessitano di  una gestione corrente ed in tempo reale perché rappresentano prestazioni  economiche di  natura
previdenziale che costituiscono spessissimo la risorsa economica principale per molti lavoratori e per le loro famiglie.

Cassa integrazione in deroga – CIGD1.

CIGD – dati al 20 settembre 2020

PROVINCIA
DOMANDE

CIGD
pervenute

Numero
lavoratori
interessati

DOMANDE
CIGD

definite

Numero
lavoratori
interessati

FLUSSI SR41
Pagamenti
contenuti
negli SR41

 Pervenuti Definiti Definiti

CHIETI 7.600 19.000 5.503 13.758 11.931 10.567 26.898

L’AQUILA 2.533 5.573 2.353 5.177 4.591 4.375 10.971

SULMONA 1.295 2.590 1.253 2.506 2.773 2.517 5.399

AVEZZANO 2.508 4.765 2.397 4.554 4.494 4.227 8.973

L’AQUILA
prov

6.336 12.928 6.003 12.237 11.858 11.119 25.343

PESCARA 7.825 19.563 7.105 17.763 13.516 11.932 28.626

TERAMO 6.768 15.566 6.165 14.180 12.456 11.480 24.321

REGIONE (*) 28.529 67.057 24.776 57.936 49.761 45.098 105.188

Indici INPS di efficienza (*) 86,8 (**) 90,6



(*) Domande autorizzate/Domande Pervenute

(**) mod SR41 definiti/mod SR41 pervenuti
2. Cassa integrazione Ordinaria – CIGO

CIGO – dati al 20 settembre 2020

PR
DOMANDE

CIGO
Pervenute

Calcolo
medio dei
lavoratori
interessati

delle
domande
pervenute

DOMANDE
CIGO

definite

Calcolo
medio dei
lavoratori
interessati

delle
domande
definite

(a)

Calcolo
medio dei
lavoratori
di cui alla

colonna (a)
con

pagamento
diretto

Calcolo
medio dei
lavoratori
di cui alla

colonna (a)
con

pagamento
a

conguaglio

FLUSSI SR41
Pagamenti
contenuti
negli SR41

 Pervenuti Definiti Definiti

CH 7.129 60.597 6.644 56.474 38.911 17.563 7.741 7.170 29.777

L’AQ 1.941 9.705 1.894 9.470 8.400 1.070 3.401 3.255 13.873

SUL 614 2.456 1.008 4.032 3.338 694 1.008 912 2.753

AVEZ 1.311 9.177 1.199 8.393 7.134 1.259 1.954 1.803 7.083

L’AQ prov 3.866 21.338 4.101 21.895 18.872 3.023 6.363 5.970 23.709

PESCARA 4.231 23.271 4.007 22.039 17.939 4.099 5.693 5.173 18.326

TERAMO 6.051 54.459 5.707 51.363 39.190 12.173 8.204 7.604 38.967

REGIONE 21.277 159.664 20.459 151.771 114.912 36.858 28.001 25.917 110.779

Indici INPS di efficienza (*) 96,16 (**) 92,56

(*) Domande autorizzate/Domande Pervenute

(**) mod SR41 definiti/mod SR41 pervenuti
 

FIS  –  Fondo  di  Integrazione  Salariale.Comprende  tutti  i  datori  di1.
lavoro,  anche  non  organizzati  in  forma  d’impresa,  che  occupano
mediamente più di  cinque dipendenti,  che non rientrano nel  campo di
applicazione della cassa integrazione guadagni ordinaria e straordinaria e
che appartengono a settori nell’ambito dei quali non sono stati stipulati
accordi per l’attivazione di un Fondo di solidarietà bilaterale o di un Fondo
di solidarietà bilaterale alternativo. Il FIS mette a disposizione interventi a
sostegno del reddito nei confronti dei lavoratori la cui attività lavorativa è
sospesa o ridotta in relazione alle causali  previste in materia di  cassa
integrazione guadagni ordinaria (a eccezione delle intemperie stagionali) o
straordinaria (a eccezione del contratto di solidarietà) ovvero ridotta al fine
di evitare o ridurre le eccedenze di personale.

FIS – dati al 20 settembre 2020



PR
DOMANDE FIS

Pervenute

Numero
lavoratori
interessati

DOMANDE
FIS

lavorate

Numero
lavoratori
interessati

(a)

di cui
colonna (a)
lavoratori

con
pagamento

diretto

di cui
colonna (a)
lavoratori

con
pagamento

a
conguaglio

FLUSSI SR41
Pagamenti
contenuti
negli SR41

 Pervenuti Definiti Definiti

CH 2.252 28.150 2.155 26.938 17.779 9.159 2.893 2.590 25.894

AQ 767 10.957 733 10.471 7.854 2.618 1.045 971 9.142

SUL 239 3.983 202 3.367 3.097 269 378 352 3.562

AVEZ 403 5.757 314 4.486 3.364 1.121 568 519 5.959

L’AQ prv 1.409 20.698 1.249 18.324 14.315 4.009 1.991 1.842 18.663

PESCARA 2.089 31.179 1.829 27.299 19.928 7.371 2.652 2.415 20.211

TERAMO 1.570 17.253 1.522 16.725 14.049 2.676 2.179 1.981 17.277

REGIONE 7.320 97.279 6.755 89.285 66.071 23.214 9.715 8.828 82.045

Indici INPS di efficienza (*) 92,3 (**) 90,9

(*) Domande autorizzate/Domande Pervenute

(**) mod SR41 definiti/mod SR41 pervenuti
 

Indennità  COVID.  Si  tratta  della  nuova  indennità  covid  1.000  euro1.
destinata ad alcune categorie di lavoratori danneggiati dall’emergenza. Il
Decreto Agosto ha previsto un’indennità INPS una tantum di 1.000 euro
sulla sorta di  quanto già previsto nei Decreti  Cura Italia e Rilancio. La
prestazione  è  diretta  ad  una  serie  di  lavoratori  danneggiati  dagli  effetti
economici  dell’emergenza  COVID-19,  quali:

Lavoratori stagionali del turismo e stabilimenti termali;
Lavoratori stagionali di settori diversi da turismo e stabilimenti termali;
Lavoratori intermittenti;
Lavoratori autonomi occasionali;
Incaricati delle vendite a domicilio;
Lavoratori dello spettacolo;
Lavoratori del turismo con contratto a termine.

Indennità COVID al 20 settembre 2020

PROVINCIA
DOMANDE
pervenute

DOMANDE
EVASE

(definite, in
pag.to o
respinte)

Giacenza

CHIETI 35.364 35.337 27



L’AQUILA 7.854 7.845 9

SULMONA 6.038 6.030 8

AVEZZANO 14.791 14.776 15

L’AQUILA
prov

28.683 28.651 32

PESCARA 21.785 21.762 23

TERAMO 35.437 35.397 40

REGIONE 121.269 121.147 122 99,9 %
 

Bonus  Baby  Sitting.  Per  l’anno  2020,  a  partire  dal  5  marzo,  in1.
conseguenza dei provvedimenti di sospensione dei servizi educativi per
l’infanzia e delle attività didattiche nelle scuole di ogni ordine, il “decreto
Cura  Italia”  ha  previsto  uno  specifico  congedo  parentale  per  un  periodo
continuativo o frazionato, comunque non superiore complessivamente a 15
giorni,  per  i  figli  di  età  non  superiore  a  12  anni,  di  cui  possono  fruire  i
genitori alternativamente fra loro. In alternativa alla fruizione del congedo
parentale,  è prevista la possibilità di  scegliere la corresponsione di  un
bonus per l’acquisto di servizi di baby-sitting.

Bonus Baby Sitting al 20 settembre 2020

PROVINCIA
DOMANDE
pervenute

DOMANDE
EVASE

(definite,
in pag.to o
respinte)

Giacenza

CHIETI 7.492 6.486 1.006

L’AQUILA 2.552 2.364 188

SULMONA 1.178 1.030 148

AVEZZANO 1.902 1.541 361

L’AQUILA
prov

5.632 4.935 697

PESCARA 7.202 6.565 637

TERAMO 7.947 7.172 775



REGIONE 28.273 25.158 3.115 89,0 %
6. NASPI.LaNuova Assicurazione Sociale per l’Impiego ed è una indennità mensile di disoccupazione che sostituisce le
precedenti prestazioni di disoccupazione ASpI e MiniASpI – in relazione agli eventi di disoccupazione involontaria che si sono
verificati a decorrere dal 1° maggio 2015.

NASPI dati al 20 settembre 2020

PROVINCIA

DOMANDE
pervenute

dal 1°
gennaio al

30
settembre

2020

Accolte Respinte

Totale
lavorate nel

periodo
(comprensivo
di lavorazioni

relative al
2019)

%

CHIETI 9.942 8.807 1.194 10.001 100,6

L’AQUILA 2.732 2.603 411 3.014 110,3

SULMONA 2.279 2.114 236 2.350 103,1

AVEZZANO 3.659 3.477 469 3.946 107,8

L’AQUILA
prov

8.670 8.194 1.116 9.310 107,4

PESCARA 7.993 6.881 799 7.680 96,1

TERAMO 10.795 9.215 1.262 10.477 97,1

REGIONE 37.400 33.097 4.371 37.468 100,2
 

DISCOLL  L’indennità  di  disoccupazione  mensile  “DIS-COLL”  è  una1.
prestazione a sostegno dei collaboratori coordinati e continuativi, anche a
progetto, assegnisti di ricerca e dottorandi di ricerca con borsa di studio
che abbiano perduto involontariamente la propria occupazione

DISCOLL dati al 20 settembre 2020



PROVINCIA

DOMANDE
pervenute

dal 1°
gennaio al

30
settembre

2020

Accolte Respinte Annullate Trasferite

Totale
lavorate nel

periodo
(comprensivo
di lavorazioni

relative al
2019)

%

CHIETI 150 99 37 2 5 143 95,3

L’AQUILA 69 43 26 1 0 69 100,0

SULMONA 133 104 31 3 3 135 101,5

AVEZZANO 96 58 33 1 1 93 96,9

L’AQUILA
prov

298 205 90 5 4 297 99,7

PESCARA 247 171 88 0 1 260 105,3

TERAMO 173 106 68 0 1 175 101,2

REGIONE 868 581 283 7 11 875 100,8
 

Cerimonia  di  Premiazione   dei    Vini  Vincitori   della    6°
Edizione  del   Concorso  Enologico  Nazionale  “Premio  Qualità
Italia”.  4  le  cantine  abruzzesi
Sabato  10  Ottobre  dalle  19  alle  21  si  svolgerà  la    Cerimonia  di
Premiazione  dei   Vini Vincitori  della   6° Edizione del  Concorso Enologico
Nazionale “Premio Qualità Italia”.
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Giulianova Calice di Vino. Foto Archivio

L’evento si terrà a   Milano, presso Palazzo Bovara, e sarà inserito nel programma della   Milano Wine Week.

Durante la celebrazione verrà presentata la ” Guida dei Vini Premio Qualità Italia 2020“, redatta e recensita in sinergia
con una selezione tra i più affermati “Wine Blogger” italiani, e verranno fatti degustare i Vini Vincitori.

La Cerimonia sarà ad invito ed a numero chiuso, a causa delle restrizioni per il contenimento del Covid-19, ma potrà vantare
la presenza di autorità politiche e di illustri esponenti del settore vitivinicolo.Per coloro che non potranno partecipare è
disponibile una piattaforma on-line che trasmetterà l’evento in diretta, basterà registrarsi su  WWW.DIGITALWINEFAIR.COM

Il Premio Qualità Italia è organizzato dalla Scuola Etica di Alta Formazione e
Perfezionamento Leonardo di Città Sant’Angelo (PE), ormai giunto alla 6°
edizione, ha come unico obiettivo quello di  fornire una valutazione tecnica ed
imparziale  dei  vini  partecipanti,  al  fine  di  far  emergere  solo  le  reali  eccellenze
vitivinicole  italiane.
Tra gli altri, si sono aggiudicati il più alto riconoscimento nazionale alcuni Vini
Abruzzesi:
– Categoria Vini Rossi IGT annate 2017 e precedenti – “KUBBADI'” Terre di Chieti
IGT Rosso 2011 della Cantine Mucci di Torino di Sangro (CH)
– Categoria Vini Rossi Doc annate 2017 e 2016 – “LA QUERCIA” Montepulciano
d’Abruzzo DOC 2016 della Società Agricola LA.DI. snc di E. Berardino & C. di Morro
d’Oro (TE)
– Categoria Vini Rossi DOC 2015 e precedenti – “DON PANFILO” Montepulciano
d’Abruzzo DOC 2011 della Tenuta Oderisio di Monteodorisio (CH)
– Categoria Vini Rosati DOC – “NERUBE'” Cerasuolo d’Abruzzo DOC 2019 della Jasci
& Marchesani Azienda Agrobiologica di Vasto (CH)

http://www.digitalwinefair.com/


“TUA potenzia le corse Covid nella provincia di Teramo”

TUA SPA Abruzzo

Ad una settimana dalla  riapertura  delle  scuole,  rilevate  alcune criticità  emerse nella  provincia  di  Teramo,  a  seguito
dell’incontro con i Dirigenti Scolastici interessati, TUA, di concerto con la Regione Abruzzo, ha implementato alcune
corse scolastiche a supporto di quelle già programmate, nella fascia oraria 7.45-8.30 e 12.30-14.15.

 

Nello specifico:

 

Nella zona di Ascoli Piceno potenziata la linea  Ascoli Piceno-Sant’Egidio alla Vibrata con le corsa delle ore 12.30,
13.10, 14.15.

 

Nella zona Val Vibrata potenziata la linea Teramo-Campli-Garrufo-Nereto  con la corsa delle ore 13.40.

 

Nella zona Montorio al Vomano potenziata la linea Montorio al Vomano-Teramo con le corse delle ore 7.45, 8.30,
13.10.

 

Infine  nella  zona  Castellalto  potenziata  la  linea  Teramo-San  Nicolò-Casemolino-Petriccione-Castellalto-
Castelnuovo  con  la  corsa  delle  ore  13.35.

I pesci d’autunno in tavola con “Le stagioni del mare. Dalla rete al
piatto”
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Dal 6 al 18 ottobre torna l’appuntamento con il pescato locale sulla Costa dei Trabocchi

 

L’estate è finita ma il mare continua a regalare grandi soddisfazioni sulle tavole abruzzesi. Dalla triglia alla cicala di mare,
passando per la rana pescatrice, il cefalo, il polpo o il moscardino: sono tante le specie ittiche che i pescatori della Costa dei
Trabocchi ogni giorno garantiscono ai fornelli delle famiglie e degli chef dei ristoranti della provincia di Chieti. Per farle
conoscere tutte, torna puntuale la manifestazione “Le stagioni del mare. Dalla rete al piatto” che dal 6 al 18 ottobre
2020 sarà dedicata al pescato fresco, locale e di stagione.

 

Il progetto è promosso dal Flag Costa dei Trabocchi e rientra tra le misure contenute nel piano di azione locale del
consorzio  finanziato  attraverso  il  fondo  comunitario  Feamp,  con  la  supervisione  della  Regione  Abruzzo.  L’iniziativa  è
realizzata in sinergia con Slow Food Lanciano, Confcommercio, Confesercenti, con il coinvolgimento degli operatori
della pesca e della ristorazione, ed è realizzata in partnership con l’azienda Codice Citra con i vini della linea FERZO
WINES.

 

Dopo il successo dell’edizione estiva, promossa subito dopo il lockdown per dare un nuovo impulso all’economia del settore
ittico del territorio e che ha ottenuto un ottimo riscontro in termini di adesioni e di partecipazione, la manifestazione torna
con un nuovo appuntamento dedicato  all’autunno.  Per  rafforzare  il  legame tra  l’evento  e  gli  operatori  della  piccola  pesca
della Costa dei trabocchi, in questa edizione il Flag ha scelto di presentare la manifestazione proprio a casa di uno di loro.

La conferenza stampa de “Le stagioni del mare. Dalla rete al piatto”, infatti, si è tenuta a Rocca San Giovanni, all’interno
dell’attività di pescaturismo Orizzonte del pescatore Vincenzo Verì che ha consentito ai partecipanti di degustare degli
ottimi piatti della tradizione marinara utilizzando il pescato del giorno cucinato sapientemente da sua moglie Alda. Presenti
alla conferenza il dirigente del Servizio sviluppo locale ed economia ittica della Regione Abruzzo Francesco Di Filippo, il
direttore  del  Flag  Valerio  Cavallucci,  il  referente  di  Slow  Food  Raffaele  Cavallo  e  la  presidente  provinciale  di
Confcommercio  Marisa  Tiberio.

«Dopo la difficile fase del lockdown abbiamo promosso l’edizione estiva della manifestazione», ha ricordato il  direttore del
Flag Valerio Cavallucci, «superando i timori dovuti alle incertezze del periodo e riscontrando grande entusiasmo da parte
dei ristoranti coinvolti. Abbiamo ritenuto, infatti, di dover contribuire in maniera attiva al rilancio del settore e i numeri ci
hanno dato ragione. Oltre alle diverse centinaia di menu realizzati, infatti, attraverso le nostre campagne social abbiamo
raggiunto un’utenza di circa 120mila persone. Un risultato per noi estremamente gratificante dal momento che Le stagioni
del mare, oltre ad essere un evento di due settimane che si svolge nei ristoranti del territorio, nasce soprattutto come
attività di sensibilizzazione all’acquisto e al consumo di pesce fresco, locale e di stagione».



«Il punto di forza di questa iniziativa», ha evidenziato il dirigente regionale Di Filippo, «che ho avuto modo di apprezzare
anche come utente, è che non si limita a un evento enogastronomico fine a se stesso, ma è stato ideato a beneficio degli
operatori della piccola pesca che vengono coinvolti in maniera diretta. All’interno della strategia di sviluppo del Feamp, e di
riflesso  dei  Flag,  del  resto  c’è  anche  la  diversificazione  delle  attività  legate  al  mare  che  possano  creare  indotto  e  quindi
occupazione. Ritengo che Le stagioni del mare colga appieno questi obiettivi».

Il Flag Costa dei Trabocchi, i ristoranti della provincia di Chieti e gli operatori del settore ittico locale sono, dunque, pronti per
questo nuovo appuntamento che coinvolgerà 18 attività di ristorazione. La formula vincente è sempre la stessa: menù a
prezzi vantaggiosi utilizzando solo pesce fresco, locale e di stagione, in abbinamento a vini di qualità del territorio.

 

L’elenco  di  tutti  i  ristoranti  aderenti  all’iniziativa  e  i  relativi  menù  proposti  sono  disponibili  sul  sito  internet
www.lestagionidelmare.it.

 

 

Rocca San Giovanni, 2 ottobre 2020

ABRUZZO AL VERTICE DELL’ ASSOCIAZIONE ITALIACAMP
 

Italiacamp_nuovo direttivo

 

Serena Scarpello e Ernesto Di Giovanni: “Portare benefici e competenze nei nostri territori di origine”

 

Si  è  tenuto  in  questi  giorni  l’elezione  del  nuovo  direttivo  dell’associazione  Italiacamp,  l’anima  no  profit  e  il  socio
maggioritario di Italiacamp srl, società che dal 2018 vede nel proprio capitale sociale Poste Italiane, Ferrovie dello Stato
Italiane, Invitalia, Rcs Mediagroup, Unipol Gruppo.

http://www.lestagionidelmare.it
https://www.giulianovanews.it/2020/09/abruzzo-al-vertice-dell-associazione-italiacamp/


 

Due nomi abruzzesi al vertice e nel board dell’associazione, la neo presidente Serena Scarpello, pescarese, ed Ernesto Di
Giovanni,  del teramano, riconfermato membro del consiglio di amministrazione, con delega alle politiche pubbliche. Il
nuovo direttivo di Italiacamp, in carica per il biennio 2020-2022, riunisce dieci professionisti under 40, espressione dei
diversi settori nei quali svolge il proprio impegno dell’associazione, tra gli altri, nomi di peso come Cristiana Capotondi,
vice presidente Lega Pro, con delega allo sport e Stefano Feltri, giornalista, direttore della nuova testata Domani, con
delega all’informazione.

 

“Assumere questo ruolo in un momento come quello attuale è una sfida che colgo con grande emozione. Con il nuovo board
saremo a supporto di Italiacamp per sviluppare ancor di più l’impegno dell’organizzazione in ambiti cruciali per il futuro
prossimo: la contaminazione tra settori, la salute tra pubblico e privato, il lavoro smart e orizzontale, l’evoluzione della
formazione,  il  nuovo  sport,  il  pensiero  digitale  e  la  necessità  di  una  nuova  urbanistica.  Al  centro,  il  tema  del
“comportamento” troppo spesso dimenticato.”– dichiara la presidente Serena Scarpello.

 

“Sono onorato di poter continuare ad apportare il mio contributo all’interno di Italiacamp, gli anni condivisi con il past
President, Pantaleo Cisotta, sono stati fondamentali per poter traghettare l’associazione nel suo decennale e impostare il
lavoro per il futuro che ci attende. Sono entusiasta inoltre di poter lavorare a fianco di Serena Scarpello e che l’Abruzzo sia
rappresentato ai massimi livelli. Dobbiamo sempre tenere a mente il concetto di “give back”: è l’unico modo attraverso il
quale potremo portare benefici e competenze nei nostri territori di origine.” – commenta Ernesto Di Giovanni.

 

Serena Scarpello è head of content di MoSt, l’agenzia creativa di Studio Editoriale, e docente di Brand Journalism presso la
Luiss  School  of  Government.  Ernesto  Di  Giovanni,  nato  e  cresciuto  a  Tortoreto  vive  a  Roma.  Esperto  di  politica
internazionale, Fellow del Dipartimento di Stato Americano e Partner di UTOPIA – Public, Media & Legal Affaris.

 

Italiacamp è un’organizzazione che sviluppa processi  di  innovazione sociale ad impatto positivo per il  Paese, creando
connessioni tra istituzioni, aziende, associazioni e università.

 

 

italiacamp.com/it/| LinkedIN| Facebook| Twitter| Instagram

I servizi di TUA al riavvio dell’anno scolastico: tra regole e incontri
mirati con i dirigenti scolastici
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TUA SPA Abruzzo

Con il  nuovo inizio  dell’anno scolastico,  sono stati  ripristinati  i  servizi  pre-Covid,  tra  l’altro  incrementati  da maggiori
chilometri  effettuati  da  TUA  e  da  chilometri  aggiuntivi  affidati  a  vettori  privati  per  effettuare  i  bis  sui  servizi  scolastici  a
maggiore utenza.

 

Per quanto riguarda la capacità di carico sui mezzi, l’Azienda Unica e la Regione Abruzzo si sono uniformate alle direttive
nazionali,  che  consentono  di  trasportare  fino  all’80  per  cento  della  capienza  indicata  sulla  carta  di  circolazione  di  ogni
mezzo, fermo restando le prescrizioni previste (mascherine, sanificazione dei mezzi, ricambio d’aria, ecc.).

 

Sulle circa 4000 corse che vengono assicurate da TUA sull’intero territorio regionale in un giorno feriale scolastico, non si
sono verificati disservizi significativi.

 

Le poche disfunzioni sono riferibili a comprensibili problematiche circa il mancato allineamento degli orari scolastici da parte
di  alcuni  istituti  e  sono in  via  di  definizione con incontri  mirati  per  ogni  disallineamento  tra  i  Dirigenti  di  Tua e  i  Dirigenti
scolastici.

 

Le disposizioni di Legge, pedissequamente seguite, consentono la possibilità di avere fino all’80 per cento di passeggeri a
bordo. Il combinato disposto tra gli allarmi, pur necessari in questo periodo, e la percezione di una presenza maggiore
rispetto alla fase pandemica, sta facendo sì che ci siano “ingiustificate” lamentele.

 

Nessuno dei  mezzi  monitorati  ad oggi  ha superato il  limite previsto per  legge.  Anche se è opportuno aumentare la
comunicazione circa la presenza di corse bis che spesso viene sottovalutata come possibile soluzione per diluire il numero
dei trasportati.

 



Pescara. #Restart: la sicurezza riparte con Expo Security & Cyber
Security Forum  

conferenza expo security

Il 15 e il 16 ottobre a Pescara torna l’evento fieristico dedicato ai professionisti del settore

Restart e resilienza. Sono queste le parole chiave della nuova edizione di Expo Security & Cyber Security Forum,
l’evento fieristico abruzzese diventato ormai un punto di riferimento per le aziende e i professionisti della sicurezza fisica e
logica.  L’emergenza  Covid19  non  ferma  il  principale  evento  del  Centro-Sud  Italia  dedicato  all’intera  filiera  security  che
tornerà al  Porto turistico di  Pescara giovedì 15 e venerdì 16 ottobre,  dalle 9 alle 18.30.  I  padiglioni  espositivi  si
animeranno con stand, incontri, scambi di buone prassi, presentazioni e molto altro. Il tutto dedicato esclusivamente a chi
opera nell’intera filiera della sicurezza. La fiera, giunta alla sua quarta edizione, è promossa con il management di Fiere e
Dintorni  e  si  avvale  del  patrocinio  di  Confindustria  Chieti  Pescara,  Regione  Abruzzo,  Comune  di  Pescara  e  delle
principali associazioni operanti nel mondo della sicurezza.

«Per  valutare  l’importanza  di  un  simile  appuntamento  è  sufficiente  valutare  due  dati»,  evidenzia  il  vicepresidente  di
Confindustria  Chieti  Pescara,  Paolo  Campana.  «Il  primo  è  legato  al  periodo  di  emergenza  vissuto  che,  con  il  decreto  di
marzo, ha determinato in Abruzzo lo stop di circa 90mila aziende e la cassa integrazione per circa 260mila lavoratori, pari al
60% dell’intera  forza  lavoro  regionale.  Rilanciare  un  settore  strategico  come quello  della  sicurezza,  dunque,  appare
fondamentale per dare nuovo impulso alle imprese. Il secondo dato, invece, si riferisce in maniera più diretta al settore della
sicurezza informatica:  se da un lato,  in  Italia  si  verifica un attacco informatico grave ogni  5 minuti,  e  migliaia meno gravi
ogni secondo, dall’altro, in una recente indagine del Cresa, è emerso che il 62% delle pmi abruzzesi non ritengono necessari
investimenti informatici. Promuovere simili eventi, con esperti del settore e tavole rotonde su questi temi, è fondamentale
per aumentare la cultura della sicurezza».

Una partnership tra pubblico e privato che finora si è rivelata vincente considerando il successo dei primi tre appuntamenti e
soprattutto la riconferma della partecipazione in occasione dell’edizione 2020 da parte delle principali aziende nazionali
operanti a vario titolo nel settore della sicurezza fisica e logica che hanno colto lo spirito di restart dell’evento. A causa della
pandemia, non è stato possibile in questa edizione contare sulla presenza di professionisti e provenienti da fuori dei confini
italiani, ma la partecipazione dei principali produttori di sistemi di sicurezza e l’esperienza dei migliori professionisti nazionali
del settore, consentiranno ancora una volta di confermare Pescara come cuore pulsante della sicurezza dell’intero Centro-
Sud Italia.

«Abbiamo deciso di non rinunciare a un evento diventato ormai un appuntamento imperdibile per i professionisti e per le
aziende dell’intera filiera», spiega Silvia Di Silvio di Fiere e Dintorni, «sia perché la sicurezza, sia essa fisica che logica, è
un fattore che non può essere assolutamente trascurato, per nessuna ragione, sia perché abbiamo riscontrato entusiasmo e
voglia  di  partecipazione  da  parte  dei  protagonisti  dell’evento  fieristico.  Sono  stati  proprio  loro,  infatti,  a  chiederci  di
organizzare nuovamente questo evento per rigenerare contatti, promuovere la filiera e rinvigorire il mercato aumentando le
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relazioni e la fiducia. E noi abbiamo raccolto il  loro invito anche per dare un segnale forte di ripresa in un periodo difficile
come quello che stiamo vivendo. Ovviamente l’organizzazione sarà più impegnativa perché bisognerà garantire il rispetto
delle  misure  anti-Covid,  così  come è  prevista  la  prenotazione obbligatoria  per  accedere  al  polo  fieristico»,  prosegue,  «ma
trattandosi di un evento di nicchia, non rivolto al grande pubblico ma solo a professionisti del settore, sicuramente tutte le
persone interessate avranno la possibilità di partecipare senza alcun problema».

Per garantire l’accesso in sicurezza a tutti i partecipanti e agli espositori verrà applicato il protocollo #FieraSicura, una
serie di norme messe a punto dagli organizzatori per consentire a tutti di vivere l’Expo Security senza rischi per la salute.

Anche per l’edizione 2020, inoltre, è stato confermato l’appuntamento con il  Cyber Security Forum, un momento di
formazione e di confronto sui principali temi legati alla sicurezza informatica. L’accelerazione della digitalizzazione, infatti,
ha amplificato l’importanza della sicurezza informatica, come dimostra l’aumento vertiginoso dei cybercrime e di varie forme
di hackeraggio che si verificano in tutto il mondo ai danni di piattaforme di utilizzo sociale, aziendale e pubblico. Ed è proprio
questa l’intuizione del Cyber Security Forum: offrire un’importante occasione di aggiornamento e di conoscenza delle linee
direzionali per la salvaguardia dei dati a vario livello. Nel corso delle due giornate sono previste tavole rotonde di cui saranno
protagonisti esperti del calibro di Andrea Monti, high tech lawyer, o di Stefano Cianciotta, docente di Crisis Management
dell’Università di Teramo, e grandi colossi della sicurezza informatica come Norton che ha scelto l’Expo Security per
presentare gli ultimi aggiornamenti in tema di cyber security.

Argomento di punta di questo secondo Forum sarà poi la blockchain, un tema sviluppato anche grazie alla presenza di
Consulenza e Risorse (main partner dell’evento) che ha scelto la kermesse abruzzese per confrontarsi con le industrie su
questo aspetto strategico e raccontare le più importanti company practices di blockchain applicate con aziende come Fater,
Knauf e Farzati Tech.

Tra i focus di questa seconda edizione del Forum, inoltre: come sta cambiando il cybercrime; l’evoluzione della normativa
nazionale e internazionale; cyber security, le priorità per l’industria 4.0; intelligenza artificiale e 5G; GDPR un’opportunità per
ripensare la sicurezza informatica.

Come nell’edizione 2019, i partecipanti al Cyber Security Forum potranno contare su una contact area, dotata di contact
point dedicati esclusivamente alle aziende sponsor, creati per facilitare contatti e relazioni con e tra i professionisti di
riferimento del  settore,  e una speech area,  dedicata ad approfondimenti,  presentazioni,  tavole rotonde e incontri  di
formazione. E’ prevista, inoltre, la possibilità di ottenere dei crediti formativi per i professionisti iscritti all’Ordine degli
ingegneri.

A cogliere l’importanza strategica dell’evento, capace di trasformare la città adriatica nel volano per lo sviluppo dell’intera
filiera sicurezza del Centro Sud Italia anche il Comune di Pescara che ha scelto di patrocinare la fiera cogliendo l’occasione
per presentare iniziative già attuate e progetti futuri in tema di innovazione tecnologica.

«Auguro davvero buon lavoro agli amici di Fiere e Dintorni per questa nuova e prestigiosa edizione», commenta l’assessore
comunale all’innovazione tecnologica e digitale Eugenio Seccia. «Una manifestazione che sta crescendo di anno in anno e
sulla quale credo si debba ancora e di più investire. Un’idea diviene importante nel tempo e dopo quattro anno Expo Security
è  infatti  diventata  un  punto  di  riferimento  per  il  settore  e  un’opportunità  per  il  nostro  territorio.  Per  questo  come
amministrazione abbiamo con convinzione concesso il patrocinio dell’ente e aderito al Cyber Security Forum».

Per maggiori informazioni e per registrarsi gratuitamente online all’evento: www.exposecurity.it.

Educazione  alla  montagna,  convenzione  tra  il  Parco  Nazionale
della Majella e il Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo
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Montagna

 

L’Ente Parco Nazionale della Majella ha sottoscritto stamane una Convenzione con il Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo
che nasce dalle comuni finalità in tema di studio, protezione, salvaguardia, sviluppo e fruizione delle risorse naturali, e dalla
condivisa sensibilità e necessità di educare alla montagna, anche attraverso azioni di informazione e formazione degli
escursionisti e visitatori del Parco.

La Convenzione garantirà al territorio l’esperienza dei soccorritori anche nella prevenzione, nella consapevolezza che la
fragilità intrinseca delle zone di montagna e la necessità di una loro attenta e informata frequentazione, vista quale fattore
di sviluppo, rendono necessario l’apporto di tutte quelle componenti della società che vivono l’area protetta nei suoi vari
aspetti, ivi compresi lo studio, la conoscenza del territorio e l’educazione permanente dei cittadini, presupposti essenziali per
un’adeguata e mirata gestione di questa particolare risorsa naturale, nonché di tutti gli aspetti legati alle attività di soccorso
in montagna, in ambiente ostile e impervio.

Presenti alla sottoscrizione della convenzione il Presidente dell’Ente Parco della Majella Lucio Zazzara, il Direttore del Parco
Luciano Di Martino, Daniele Perilli, Presidente del Soccorso Alpino e Speleologico Abruzzo, e Gaetano Falcone, Presidente del
Club  Alpino  Italiano  Gruppo  Abruzzo.  Inoltre  sono  intervenuti  i  Sindaci  dei  Comuni  del  Parco  e  i  rappresentanti  dei
raggruppamenti Carabinieri Parchi e Biodiversità.

Abruzzo. Giulia Di Rocco ai due grandi Convegni internazionali
Giulia Di Rocco  romni italiana Abruzzese prenderà parte alle 2 Conferenze Internazionali  come rappresentante rom italiana
 .
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Giulia Di Rocco

Il  Convegno  internazionale  in Argentina organizzato dall’  Osservatorio Gitano in collaborazione   con il  segretariato
  spagnolo  prevista  dal  25  al  30  Settembre   l’altro  il  26  settembre   al  Congresso  Internazionale  a  Londra  per  il
50°anniversario del primo Congresso mondiale  Rom tenutasi nel 1971 , Congresso Al quale prese  parte anche l’attore Rom
Yul Brynner ( attore statunitense) .

La  Di  Rocco  sarà  l’unica  romni  italiana  Abruzzese   originaria  di  Pratola  Peligna  (AQ)  che  ne  prenderà  parte  come
rappresentante rom Italiana .

 La  Di Rocco è un’ attivista  assistente legale  membro  del Forum RSC( Rom , Sinti e Camminanti ) istituito dall’UNAR presso
il Ministero delle Pari Opportunità , membro dell’IRU International Rom Union che rappresenta i rom presso il Consiglio
D’Europa e all’ONU Oltre essere nominata Commissario interno All’IRU per la Democrazia e la Politica . membro direttivo
dell’UCRI Unione delle Comunità romanes in Italia e Presidente delle Associazioni Amici di Zefferino e Romanì Kriss.


